
智行理财网
MIXIN是什么币？MIXIN币总量、价格及项目特点介绍

MIXIN是什么币？MIXIN，代币为XIN，中文为：密信，因为这个讲座是在Mixin群
里，所以对XIN这个项目也是利好，咱们趁热打铁，说一下MIXIN这个项目，MIXI
N，准确的说应该是Mixin Netword，而我们上课的地点是在Mixin
Messenger，它是Mixin
Network上的第一款DApp，它是基于信号协议构建了端到端加密的DAPP。 

很多人会拿Mixin Messenger和微信对比，认为Mixin是做微信的，这是一叶障目
，非常错误的，其实Mixin是一条公链，是一个多链的闪电网络的公链，你可以理
解成BTC的闪电网络，ETH
的闪电网路，EOS的闪电网络等，总之，它就是专注于区块链资产的跨链项目。 

项目团队 

MIXIN项目的创始人是冯晓东： 

他被称为天才程序员，2009年他大三时辍学开始做 Android App， 在 Google
Play收入超过了100万美金，后来又开发了 Vitamio ，成了微博、猎豹、CNTV
等核心产品的视频直播播放模块。 

2011年，冯晓东以技术合伙人的身份加入了一下科技，在一次开发者大会上偶然结
识了李笑来，2014年12月，冯晓东离开自己创业，并成立无花果大冒险公司，做
了一款 App 专注海外手机游戏直播市场的 shou.tv ，吸引了超过
1000万的海外用户，并获得了李笑来和好友罗永浩的共同投资。 

2017年11月，李笑来找到了冯晓东，劝说他做交易所，于是，冯晓东一个人写了
一个月的代码，把 BigONE交易所搭起来了。 

MIXIN的COO薄荷，是早期的比特币社区参与者，2013年在逛论坛时知晓了比特
币，2014年是巴比特的专栏作者，早年翻译过很多比特币相关资讯，2014年认识
李笑来，并且参与合著了 mastering bitcoin 一书。 

2015年没毕业的她，前往北京比特大陆公司实习，成为比特大陆的管培生，2017
年加入了硬币资本，后负责 BigONE 交易所运营，2018年5月，加入了 Mixin
团队。 

团队的其它核心成员： 

MIXIN的CTO宋晓明，2012年加入一下科技负责视频播放底层相关产品线的研发，
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对 Android 和 iOS 音频具有深刻的理解，帮助公司成功完成了Vitamio
与微博、猎豹等数亿用户产品线的对接。 

MIXIN的产品负责人 唐俊，更是一个知名的人物，2012年加入一下科技负责秒拍
Android 产品线的研发，历经秒拍多个版本的迭代更新，对 Android
开发和用户体验有深刻的认识，并且拥有丰富的 iOS 开发经验。 

总的来说，MIXIN团队比较强大，核心团队成员有20多人，社区开发团队超过了15
0人，并且这个项目与李笑来也有千丝万缕的关系，咱们通过一张图片来感受一下
： 

通证详情(2019年7月3日统计) 

代币名称：XIN 

发行日期：2018-01-09 

最大供应量：1.000.000 XIN 

流通量：452.147 XIN 

流通率：45.2% 

换手率：1.14% 

现价：1954 元 

市值排名：65 

上架交易所 2家 

核心算法 SHA256 

激励机制 PoS 

公募时间：2017.11.25 - 2017.12.25 

硬顶：8.000.000 EOS 
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兑换比例：1 EOS = 0.05 , 约 $194 

接受币种：EOS 

官网：mixin.one 

XIN的总发行量为100万，在BIGONE上投放40万，白名单10万，项目方预留50万
，XIN的发行价大概是20EOS，按当时价格计算，约合人民币480元，XIN历史最高
价是17935元，较ICO成本价上涨了37倍，后来价格一路下跌，目前价格在2000元
左右。 

什么是Mixin Messenger? 

Mixin Messenger只是建立在 Mixin Network 上的第一个
DAPP，已经完全开源，目前主打的就是社交和交易工具，MIXIN messenger采取
了全加密的消息，手机号码就是用户账号，简单、安全、用户内部转账免费、以合
约的形式实现了全币种钱包的功能，具有无比强大的扩展性。 

MIXIN messenger是加密的消息，即便是全节点也无法读取你的消息，发送消息
，对方读取后，就会永久删除消息，只有你的本地手机才有消息数据，这对于保护
用户的数字安全和隐私，是非常重要的。 

除了端对端的通信外，还有数字钱包功能，目前一些主流币都支持，最大的亮点，
钱包内部转帐全部免费，而且免费，当然最强大的，还有内置小程序的功能，据说
冯晓东本人已经申请删除了微信号，哈哈，对自己的产品还是非常有自信的。 

项目特点 

1.MIXIN采用了BFT + DAG的技术，DAG(有向无环图)就是IOTA采用的技术，这个
币创造的神话就太多了，曾经大空翼10万元梭哈IOTA最后变成了36亿，币圈曾经
流行一句：爱她，就给她买IOTA。 

2.MIXIN的账户隐私更好，采用了类似 CryptoNote
一样的双私钥思路，确保没人能公开查询自己的交易记录和账户余额。 

3.MIXIN经过快两年的开发，以及 Mixin公链的上线，Mixin Network
现在已经支持常见的 17 条公链了，包括：BTC、BCH、ETH、EOS、ETC、SC、X
RP、XEM、DOGE、DASHZEC、LTC 等。 
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访谈实录 

1、请问Mixin项目是想做什么?项目怎么来的?什么时候开始的? 

Mixin团队Iris：大副你好!Mixin团队从很早就想做一个加速区块链全球化的通道平
台，IM仅仅是一个切入口之一。把IM作为切入口的想法是受到的微信红包的启发
。众所周知，微信的红包几乎可以说是撬动了整个互联网支付的奇点。团队就想，
是不是可以通过红包作为一个切入口。不少项目方都有给投资者发红包(糖果)的需
求。目前我们项目方已经有好几个项目方在沟通，打算通过Mixin作为空投糖果的
渠道，外国有一家已经有APP的来自硅谷的知名项目方，国内还有GXS等等，已经
准备了价值数百万的糖果陆续通过Mixin配发。另外我们还会跟多家国际知名项目
开展深度合作(具体暂不披露)，请关注圣诞节我们的产品上线。另外我们团队是从1
0月开始做这个项目的，我本身是从互联网投资过来的，就这个速度，我们是很自
豪的，在我以前看很多项目的时候，如果1个月不拿出demo，我们是不会投资的。
 

2、请问Mixin的项目创始人是什么背景，目前有什么投资方? 

Mixin团队Iris：Mixin团队目前接受了部分INBlcokchain的投资，创始人信息会在
白皮书里面做详细的说明，预计在12月22号会做披露。Mixin产品团队位于东京，
还有市场成员位于中国、新加坡、德国，未来还有韩国小伙伴加入。 

3、Mixin目前是基于什么技术的? 

Mixin团队Iris：目前Mixin暂时还是一个中心化的产品，未来会应用区块链技术到I
M里面，主要是从效率来考虑。目前有用到区块链的技术方面，主要体现在钱包的
管理上。 

4、Mixin可以通过手机号将任何种类的数字货币传输给任何人，那么我在Mixin的
资产是由Mixin统一管理吗?如果出现非用户问题导致的资金损失，由谁负责? 

Mixin团队Iris：这涉及到Mixin的战略规划，因为Mixin是希望加速区块链行业的进
展，所以必须扩大区块链在现实世界的边界，就必须做得简单，所以不想把私钥/资
金管理这些对小白复杂的东西丢给他们。极简是很重要的!在资金管理上你可以把M
ixin当做与交易所有基本相同的管理方案。INB作为Mixin的其中一个投资方，给予
Mixin不少支持，你可以看到云币在这几年运营的过程中在用户资产管理上的严谨
性。Mixin同样非常有把握保护用户的资产，目前技术上的方案包含多重签名，定
制钱包，冷热分离。如果因为Mixin的管理不善导致的资金损失，Mixin一定会对用
户负责到底。 
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大副点评：这点上看，Mixin跟Beechat的是类似的，这两家团队大副在沟通的过程
中，都是比较欣赏的，都比较坦言这点。Mixin敢发言界定这种责任，大副是更欣
赏的，当然这个还是要看是否有书面的声明。在目前阶段不建议用户放入大量资产
到Mixin/Beechat。 

5、 白名单预计什么时候会提供，额度呢?还有募集的代币是否有锁定期? 

Mixin团队Iris：关于项目细节，会在11月22号的白名单做具体披露，白名单额度要
等12月25号之后才会正式定。募集的代币不会有锁定期，但是因为非常看好EOS，
Mixin团队一定会长持EOS。 

6、可以公布下你们目前的注册用户数跟糖果发布数量吗?另外吐槽下，大家都在说
你们的营销手法传销，你们怎么看? 

Mixin团队Iris：Mixin目前有52w注册用户了，糖果数量保个密哈，但是我可以告
诉你，人均获客成本不到5RMB，这个你可以想下在互联网行业是一个什么概念。
另外就营销手法上，目前看效果是不错的，我们的竞争对手也在借鉴我们的手法，
并且用户也得到了实在的好处。 

大副点评：营销手法上虽然大副不喜欢，但是某种程度上是很聪明的，实际上发的
MIX是没有成本的。Beechat也迅速跟进了这一市场策略，但在大副看来这不是一
个明智的做法，因为Mix是一个快上平台的空气，而Beechat还没有明确的交易平
台计划，时间拖得太长，用户会有被欺诈的微词。Beechat也是一个很优秀的团队
，没必要因为对手而被打乱自己的节奏。 

7、我看到Mixin的代码跟协议都是开源的，可是我在Github上打不开。 

Mixin团队Iris：产品上线后会择时更新到Github。 

8、你们的众筹机制为什么要分两种? 

Mixin团队Iris：Big.one上挂单是比照其他家的做法，目前已经有550w
EOS挂单，相信很快就会到800w EOS硬顶。而10w XIN的白名单完全是给我们用
户的一个福利。还有我们在12月还会在另外一个交易所挂单，尽情期待。 

最后总结 

总的来说，Mixin网络作为一个多层的分布式网络，由于异步的BDF DAG设计的简
约性，核心层Mixin内核可能是最好的分布式交易网络，这种交易网络能够兼顾安
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全和效率，是一种不错的解决方案，目前MIXIN上面已经有一些不错的应用在运行
，Mixin Messenger就是其中的一款端对端加密的聊天应用。 

Mixin网络由于采用的是DAG技术，可以拥有无限吞吐量，可以连接和使用现存区
块链网络的所有数字货币，如果将Mixin网络看比喻成安卓生态系统，那么Mixin
Messenger就如同是Google Play，是用户和开发者的DAPP商店。 

关于XIN的投资，目前来看，李笑来的全家桶项目，投资人亏损的都比较大，再加
上币圈一直流行一句话：李老师的话要听，李老师的币不要买。这些都让大家心有
余悸，有种谈虎色变的感觉，不过胜超觉得XIN还是不错的，如果非要投资李笑来
的项目，未来最有可能起来的也就是ONE,XIN,PRS，能不能投资，还要看自己对项
目的理解，胜超建议是长期投资!
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